

Madame, Monsieur, Chers adhérents et sympathisants

Fin 2022, un large collectif d'élus, de communes, et d'associations – dont Evry-Village - s'est constitué pour faire exister le projet de « ligne S » afin de l'accompagner jusqu'à sa naissance effective en décembre 2023 (SA 2024).

Pour mémoire, nous, associations d'usagers et les villes de Corbeil-Essonnes, Ris-Orangis, Étiolles, Soisy sur Seine, Ballancourt, Le Malesherbois ont demandé à des experts suisses indépendants de la SNCF de travailler cette idée.

Cette étude a montré que grâce à des trains sans changement à Juvisy et directs Juvisy/Paris Gare de Lyon on pouvait réduire considérablement la durée de voyage pour les usagers du sud de l'Essonne.

La ville d'Evry-Courcouronnes a également manifesté son intérêt pour ce projet. Île de France Mobilités (l'autorité organisatrice des transports dépendant de la Région IDF) s'en est emparée et SNCF l'étudie actuellement.

Or on a vu d'excellents projets finir sur une étagère, aussi le collectif a la volonté de se mobiliser avec les usagers des transports en commun réguliers et tous les habitants de nos territoires afin de montrer aux décideurs de la région IDF et SNCF notre volonté de voir aboutir rapidement, cette ligne S.

C'est pourquoi il doit être plus que jamais soutenu par un grand nombre de citoyens car il faut aussi obtenir le soutien de l'État, de SNCF Réseau, de SNCF Mobilités, en charge de l'exploitation, et d'Île de France Mobilités.

Une première décision doit être prise par Île de France Mobilités dans les semaines qui viennent (avril 2023).

Alors pour être certain de ne pas passer à côté de cette formidable occasion d'améliorer notre quotidien rapidement, nous vous remercions de manifester votre soutien en signant cette pétition à laquelle vous pouvez accéder par le lien suivant : <https://rer.d.xyz/petition-pour-le-soutien-de-la-ligne-s/>

Nous vous remercions,

Le Conseil d'Administration.
association@evry-village.com
www.evry-village.com